

La escritora Itxaso Martín presenta su primera novela en Bedia

La escritora Itxaso Martín Zapirain (Donostia, 1981) estará esta tarde en la biblioteca municipal de Bedia para compartir con las lectoras y lectores su primera novela, titulada Ni, Vera.

Este encuentro forma parte del programa cultural Irakurle Kluba-el club del lector-, organizado por el Ayuntamiento de Bedia con el fin de acercar al público, infantil y adulto, las obras de los escritores más actuales del panorama literario vasco. En esta ocasión, visita Bedia la joven periodista donostiarra Itxaso Martín, que compartirá con las personas que asistan al encuentro todo lo relacionado con su primera novela.

Ni, Vera tiene como protagonista a Martina, una mujer que está a punto de caerse y no sabe qué hacer. Aunque le ayuda su pareja y acude al psicólogo, se acerca cada vez más al precipicio, y percibe cómo el agujero le atrae hacia él. Con esta obra, Itxaso Martín se ha atrevido a adentrarse en las entrañas de la forma de ser de cada uno. El encuentro tendrá lugar a partir de las 19.00 horas.

Esta iniciativa echó a andar a propuesta del escritor y vecino de Bedia, Julen Gabiria, durante la temporada 2010-2011 como una actividad incluida en el Plan de Euskera del Ayuntamiento. El autor cabecilla del club había asistido a una experiencia similar en Santutxu y quería extrapolarla a su municipio por lo que acudió al Ayuntamiento donde secundaron su propuesta. Desde entonces se han ido celebrando cuatro sesiones por temporada y sin visos de echar el freno.

La jornada inaugural tuvo como invitados a Kirmen Uribe y su libro Bilbao-New York-Bilbao. Después llegaron Eider Rodríguez, Lander Garro, Iratí Jiménez, Miren Agur Meabe, Anjel Lertxundi, etc.